



Diego Leiva, Francisco Casanova, Renata González, Mía Violeta y Constanza Rojas son parte del elenco de la nueva serie de NTV, que tuvo entre sus locaciones el Estadio Víctor Jara.

Ficción muestra la realidad de las escuelas para deportistas

“Hasta el final, la meta es solo el comienzo” es el nombre de la serie que debutará en NTV.

PATRICIA CERDEA F.

Convocar a los niños y jóvenes a ver televisión es uno de los desafíos permanentes de NTV. El canal familiar cultural de TVN cuenta con una programación dedicada especialmente a esos segmentos, la que reforzará durante este mes en que celebra sus tres años de existencia.

Uno de sus estrenos será “Hasta el final, la meta es solo el comienzo”, ficción que cuenta la historia de un grupo de estudiantes de un centro de alto rendimiento llamado Internado Deportivo Chionis de Esparta, donde los jóvenes practican desde fútbol, natación o ciclismo hasta lucha libre.

Diego Muñoz (“Baby bandito”, “Pacto de sangre”), guionista de la producción que NTV desarrolla en conjunto con la productora Parox, cuenta que la historia se inicia con la llegada de Gabriela Pappas (Renata González), alumna proveniente de un colegio tradicional. “El gran conflicto de Gabriela es que tiene que acostumbrarse a la dinámica y a la disciplina que existe en este colegio que es muy distinto del que ella viene. Además que, gustándole el deporte, no practica una disciplina en específico. Aquí comienza a probar y descubre que tiene habilidades para el tiro con arco”, señala.

La competencia, la disciplina, el trabajo en equipo y el desarrollo de metas son algunos de los temas que deben trabajar tanto Gabriela como sus compañeros, quienes son monitoreados de cerca por el

director del recinto, Gabriel Pappas, rol interpretado por el actor Jaime Omeñaca, quien en la ficción es tío de la alumna recién llegada. “El director también es un exdeportista. Y aunque entiende la realidad de los estudiantes y sus exigencias, entre ellos existe un choque generacional. Él quiere lo mejor para sus alumnos, pero es un tipo gruñón que no comprende muchas de sus actitudes”, plantea el guionista.

Mariana Hidalgo, directora de Programación de NTV, agrega que la serie intenta abordar las problemáticas reales de niños y jóvenes. Por lo mismo, durante la preparación se hicieron varios *focus group*. “Conversamos con jóvenes de entre 9 y 17 años, quienes vinieron a NTV y aportaron temas, puntos de vista, sus dolores, sueños y lo que los hace felices. Nos ayudaron a moldear a los personajes y sus conflictos”, explica.

Además, tuvieron el apoyo de Florencia Álamos, médica y neurocientífica del Instituto Nacional del Deporte.

Hidalgo dice que están seguros de que “Hasta el final, la meta es solo el comienzo” será un aporte para los televidentes. “Además de entretenimiento, nos da la posibilidad de poner en vidas ficticias la realidad de muchos niños, niñas y jóvenes. Lo hicimos creando un mundo donde el deporte está muy presente, porque creemos en sus beneficios, tanto para la salud mental como la física, porque hemos visto lo atractivo que puede ser para las audiencias”.